



ADMINISTRATION PENITENTIAIRE



# ENCORE UNE GROSSE SAISIE, LA SANCTION DOIT ÊTRE FERME

**Ce mardi 17 janvier 2023, une fouille de cellule sur le bâtiment B aura une nouvelle fois permis de découvrir un butin des plus impressionnant.**



En effet, les collègues ont tout d'abord découvert 45 grammes de résine de cannabis ainsi qu'un téléphone dissimulé dans la cellule. C'est déjà pas mal me direz-vous mais ça ne s'arrête évidemment pas là.

Le contrôle de la bouche d'aération permettra ensuite la saisie de 9 téléphones, 3 chargeurs, dix câbles de chargement ainsi que 3 coques. Le service de livraison par drone fonctionne donc toujours parfaitement au CP Lille Sequedin.

*Pour parfaire cette information, sachez que cette cellule était déjà fouillée le 12 janvier dernier et qu'il était saisi 14 grammes de résine de cannabis ainsi qu'un téléphone. Elle était également fouillée le 14 janvier, 4 téléphones ainsi que 2 chargeurs étaient également saisis.*

**Les calculs sont exacts, en à peine une semaine il aura été saisi dans cette seule et unique cellule pas loin de 60 grammes de résine de cannabis ainsi que 15 téléphones.**

Rien de réellement étonnant dans les faits quand on sait que l'établissement « vitrine » de la DI est une réelle passoire et que rien n'est mis en place pour changer la donne... Nous rappelons d'ailleurs qu'une fouille de grande ampleur sur l'établissement est réclamée par notre organisation syndicale depuis de nombreux mois.

Sachez que l'un des occupants de cette cellule est d'ailleurs passé en commission de discipline le 23 décembre dernier pour les mêmes faits, en l'occurrence la possession de 57 grammes de cannabis ainsi que la possession de 4 téléphones portable.

**La présidente de cette commission a clairement donné l'envie à ce détenu de continuer son trafic en le sanctionnant uniquement de 14 jours de cellule disciplinaire avec sursis. Vous pouvez être fière de vous Madame la directrice, avec ce genre de sanction, vous alimentez le trafic au sein de notre établissement.**

**Notre organisation syndicale attend impatiemment le nouveau passage en commission de ce détenu, espérons cette fois que la sanction soit en adéquation avec les infractions.**

**Le bureau local FO Justice félicite les personnels qui permettent de saisir chaque jour de nombreux objets prohibés.**

